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      Аннотация

    
        
          Предмет исследования. Экономические и управленческие отношения, формирующиеся в процессе цифровизации частного медицинского предприятия. Цель исследования. Разработка методики и проведение оценки уровня цифровизации ООО «МЦ Эко-Безопасность». Методы исследования. Задействованы системный и аналитический подходы, синтез и визуализация данных, экспертно-расчетный метод. Для оценки эффективности, анализа и обработки данных применялись: MS Excel, библиотеки ЯП Python (NumPy, Pandas, Matplotlib), сервис Figma. В результате была разработана методика оценки уровня цифровизации частного медицинского предприятия, проведена оценка уровня цифровизации и разработаны мероприятия по повышению уровня цифровизации ООО «МЦ Эко-Безопасность». Область применения. Разработанная методика оценки уровня цифровизации может быть использована медицинскими предприятиями и позволит: 1. Определять текущий уровень цифровизации для любого предприятия сектора частного здравоохранения. 2. Проводить комплексную оценку текущего уровня цифровизации предприятия в целом и по отдельным ключевым факторам деятельности. 3. Устанавливать направления повышения уровня цифровизации  предприятия и его ключевых факторов. 4. Планировать общее стратегическое развитие организации, учитывая текущий уровень цифровизации, для повышения эффективности функционирования, усиления конкурентоспособности и оказания более высококлассной медицинской помощи. Выводы. Разработана методика и проведена оценка уровня цифровизации частного медицинского предприятия, предложены мероприятия по повышению текущего уровня цифровизации.
        

        
          The subject of the study. Economic and managerial relations formed in the process of digitalization of a private medical enterprise. The purpose of the study. Development of methodology and assessment of the level of digitalization of LLC «MC Eco-Security». Research methods. System and analytical approaches, data synthesis and visualization, expert calculation method are involved. To evaluate the effectiveness, analyze and process data, MS Excel, Python libraries (NumPy, Pandas, Matplotlib), Figma service were used. As a result, a methodology for assessing the level of digitalization of a private medical enterprise was developed, an assessment of the level of digitalization was carried out and measures were developed to increase the level of digitalization of «MC Eco-Security» LLC. Scope of application. The developed methodology for assessing the level of digitalization can be used by medical enterprises and will allow: 1. Determine the current level of digitalization for any enterprise in the private healthcare sector. 2. To conduct a comprehensive assessment of the current level of digitalization of the enterprise as a whole and for individual key factors of activity. 3. Establish directions for increasing the level of digitalization of the enterprise and its key factors. 4. Plan the overall strategic development of the organization, taking into account the current level of digitalization, to improve the efficiency of functioning, strengthen competitiveness and provide more high-quality medical care. Conclusions. A methodology has been developed and an assessment of the level of digitalization of a private medical enterprise has been carried out, measures have been proposed to increase the current level of digitalization.
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